

## Bericht NWDSB-Talentnest Selsingen zum Sportjahr 2018

Das Sportjahr für uns Jugendwarte begann wie immer im Oktober. Nach einer langen Sommerpause ging das Übungsschießen wieder los und die ersten Wettkämpfe und Meisterschaften ließen nicht lange auf sich warten.

Begonnen wurde wie jedes Jahr mit den Rundenwettkämpfen Luftpistole und Sportpistole, sowie den Kreismeisterschaften der Jugend und Junioren. Bei den Rundenwettkämpfen. Bei den Luftpistolen- und Lichtpunktrundenwettkämpfen waren wir mit 8 Schützen und 2 Mannschaften vertreten. Dort konnten 2x 1.Platz, 2x 2.Platz und 3x 3.Platz, sowie 2x 1.Platz bei den Mannschaften belegen. Bei den RWK Sportpistole hatten wir 2 Schützen dabei, dort wurden die Plätze 1 und 3 belegt. Zwischen den einzelnen Durchgängen fanden die Kreismeisterschaften statt. Bei den Luftpistolen Jugend und Junioren waren 4 Schützen, beim LP-Standard und LP-Mehrkampf 2 Schützen und bei der mehrschüssigen Luftpistole 1 Schütze, sowie insgesamt 3 Mannschaften. Bei den Mannschaften holte jede den 1.Platz. Bei den Kreismeisterschaften der Sportpistole hatten wir 4 Schützen und holten 2x 1.Platz und 2x 2.Platz.

Anfang des Jahres 2018 begann dann für unsere Jugendlichen der Bezirksjugendpokal. Dieser zog sich von Januar bis März durch. Dort traten wir mit jeweils 2 Luftgewehr- und Luftpistolenmannschaften an. Beim Luftgewehr konnten wir den 3.Platz erreichen, bei der Luftpistole wurden wir zweiter. Außerdem im Januar fand noch der Nordwest-Cup statt, dies ist ein Bezirksvergleichsschießen. Dort hatten wir 3 Schützen am Start und konnten 2x 3.Platz erreichen. Im Februar fand dann auch noch der Shooty-Cup statt, ein Schülervergleichsschießen. Dort hatten wir eine Luftpistolenmannschaft, diese wurde auf Bezirksebene erster und auf Landesebene siebter.

Die Liga-Wettkämpfe bereiteten uns ebenfalls viel Freude. In der Zeit zwischen Oktober und Februar, fand die Bezirksliga LP statt. In der Bezirksliga LP, dieses Jahr das erste Mal dabei, konnten wir durch die guten Ergebnisse unserer 3 Junioren, den Einzug ins Finale schaffen, wo sie dann den 4.Platz belegten.

Nach dem Bezirksjugendpokal und den Ligaschießen kamen dann noch die Kreismeisterschaften der Schüler und Lichtpunktschüler im Februar. Wir hatten dort im Pistolenbereich 4 Schützen dabei. Dort holten wir insgesamt 2 Plätze unter den Plätzen 1-3.

Im März und April fanden dann die Bezirksmeisterschaften statt. Mit insgesamt 17 Schülern und Jugendlichen gingen wir an den Start. Aus den Bezirksmeisterschaften konnten wir mit insgesamt **28 Podiumsplätzen** hervortreten, glänzen, freuen und Stolz sein. Auch unsere Mannschaften konnten glänzen, 7 Mannschaften hatten wir dabei und holten insgesamt 6 Podiumsplätze.

Nach den Bezirksmeisterschaften kam dann unser Anschießen Mitte April. Wir machten ein Preis- und Glücksschießen für die Schüler und Jugendlichen. Des Weiteren schossen wir auch wieder den Jungschützengrandmonarch aus.

Dann war es soweit, die Landesmeisterschaften standen vor der Tür. Mit 17 Schützen traten wir an und brachten von denen insgesamt 4 Schützen zur Deutschen Meisterschaft. Highlight der Landesmeisterschaften waren die insgesamt 12 Podiumsplätze und die insgesamt 4 Landesmeistertitel. Des Weiteren konnten noch insgesamt 2 Landesmeistermannschaftstitel erreichen. Für uns ein großer Erfolg was uns sehr stolz macht und dass unsere Arbeit nicht umsonst ist.

Nach den Landesmeisterschaften folgte unser Schützenfest. Auch wir von den Jugendwarten konnten ein volles Königshaus begrüßen. Des Weiteren hatten wir auch wieder unsere Bude aufgebaut wo sich Jung und Alt Süßes und Waffeln erwerben konnten. Auch gab es wieder die Hüpfburg, die allen Kindern viel Spaß machte.

Nach dem Schützenfest wurde dann fleißig für die 4 Teilnehmer für die Deutsche Meisterschaft trainiert und geschwitzt. Doch bevor es nach München ging, hatten wir noch unser Abschlussschießen wo wir unsere Vizekindermajestäten und Vizejugendmajestäten ausschossen. Der Tag hat richtig Spaß gemacht, auch das wir seit langer Zeit alle Teile des Vogels bei beiden abschießen konnten.

Dann, Ende August war es nun soweit, die Deutsche Meisterschaft stand an. Angekommen hieß es erstmal Waffenkontrolle machen und sich umschaun. Maximilian wurde 94ter und Constantin 77ter mit der Luftpistole. Sina erreichte Platz 17 und Yakira einen guten 11. Platz mit der Sportpistole. Als dann alle aus München wieder zurück waren, haben wir einen Grillabend für alle Sportschützen, die in dem Sportjahr 2018 für uns geschossen haben veranstaltet. Es gab Wurst und viele Salate. Wir konnten das Jahr nochmal Revue passieren lassen und uns getrost in die Pause verabschieden bevor es dann Mitte Oktober wieder losgeht.

Bis dahin verbleibe ich mit Schützengruß

Malte Schießelmann

Jugendwart